

Fecha: 22-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Eventos estratégicos que conectan Chile y Australia

Pág. : 12
 Cm2: 624,5

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad:
 No Definida

RELACIONES BILATERALES:

Eventos estratégicos que conectan Chile y Australia

El conjunto de iniciativas organizadas por Auscham vincula a empresas, instituciones y líderes de ambos países.



Los eventos estratégicos impulsados por la Cámara Chileno-Australiana de Comercio (Auscham) se han consolidado como espacios fundamentales para fortalecer la relación bilateral entre Chile y Australia. A través de iniciativas que conectan a empresas, instituciones y líderes de ambos países, Auscham contribuye activamente a promover el intercambio de conocimientos, la colaboración comercial y el desarrollo de nuevas oportunidades en sectores clave, especialmente minería, energía e innovación.

Entre los hitos más relevantes del año destaca la participación de Australia como país invitado en Forede, la principal exposición minera y de desarrollo regional de Atacama. Este espacio, organizado

por Corpoa, reúne a grandes compañías mineras, proveedores, academia y autoridades para abordar desafíos estratégicos y promover inversiones que impulsan el crecimiento sostenible de la región. Para Auscham, la presencia australiana en Forede representa una oportunidad única para visibilizar la experiencia y capacidades del país, generar alianzas con actores locales y acercar oportunidades concretas a empresas chilenas interesadas en ampliar su competitividad a través de modelos innovadores y colaborativos.

EXPORON, EVENTO CLAVE

Asimismo, Exponor continúa siendo un escenario clave para la proyección internacional del sector minero-energético.

Realizada en la Región de Antofagasta, esta exhibición —una de las más importantes del mundo— conecta los últimos avances tecnológicos con las necesidades de la industria, reuniendo a compañías líderes, proveedores, pymes y visitantes técnicos. Sus ruedas de negocios, seminarios, charlas especializadas y visitas a faenas ofrecen un entorno privilegiado para fomentar la innovación, promover encadenamientos productivos y fortalecer la relación entre ambas naciones en torno al desarrollo de tecnologías para una minería más eficiente y sostenible.

A estas instancias se suma la Australia-Chile Networking Night, un evento organizado

por Auscham en conjunto con Austmine, que en 2025 se realizó en el marco de Expomin, reuniendo a más de 300 asistentes y representantes de más de 40 empresas australianas. Su exitosa convocatoria y el alto nivel de participación consolidaron esta actividad como un punto de encuentro imprescindible para la comunidad empresarial, combinando un ambiente cercano con amplias oportunidades de networking y colaboración bilateral. El resultado alcanzado durante Expomin 2025 reafirma la importancia de mantener este tipo de espacios dentro del calendario de eventos en los que participaremos este año, especialmente considerando el

rol estratégico que desempeñan en el fortalecimiento de vínculos, el impulso a la innovación y la generación de nuevos negocios entre Chile y Australia.

MÁS VALOR AGREGADO

En conjunto, estos eventos no solo fortalecen los lazos comerciales y profesionales entre ambos países, sino que también reflejan el compromiso de Auscham con la promoción del conocimiento, la innovación y el desarrollo sostenible. Cada encuentro representa una oportunidad concreta para generar valor a los socios de la cámara, potenciar la presencia australiana en Chile y seguir

construyendo una relación bilateral estratégica, dinámica y de largo plazo.

Ximena López, gerente general de Auscham, explica la incidencia y la proyección que estos eventos estratégicos tendrán durante el 2026.

“Este tipo de eventos son una gran oportunidad para nuestros socios para poder conectar con empresas australianas que están interesadas en estar presentes en el mercado chileno para desde aquí poder expandirse a la región, ellos buscan entrar con alianzas con empresas que ya están en la minería chilena y en la región, de esta forma se complementan y también puede ser una gran oportunidad para empresas chilenas entrar al mercado australiano”.